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GÓMEZ PALACIO, DGO. - Muy profesional, y ya con un nom-
bre en la Primera División, Gabriel Palmeros Valadez tra-
baja con entusiasmo en Santa Rita. Ahí lo abordamos
después de una práctica y le preguntamos:

■■ ¿Platíquenos cómo ve el inicio de esta cam-

paña?

“Bien, con nuevas metas esperemos primero Dios
cumplirlas como las he hecho, no defraudar a la gente que
siempre ha confiado en mí y los aplausos los cuales les
agradezco”.

Además gusta de aprender lo que realizan
sus otros compañeros, poniendo de ejemplo
al defensa central del Barca Rafa Márquez

■ ¿De los rivales que tiene Santos en el grupo, cómo

siente por ejemplo al América, Pumas, Querétaro?

“Yo creo que siempre al principio de temporada empiezan
un poquito mal, pero como avance el torneo se va a ir
apretando cada vez más. Creo que ya no hay rival fácil,
todos los equipos son difíciles y esperemos primero Dios
calificar que es lo primero”.

■ ¿El trabajo de la zaga cómo lo siente?

“Bien, yo creo que el equipo se ve bien, se ha trabajado
muy bien desde la pretemporada y esperemos seguir así,
que nuestra meta es no recibir gol pero también el rival
cuenta y lo primordial que estamos trabajando para cali-
ficar y poder ser campeones”.

■ ¿También hemos visto que ha estado trabajando

mucho en mejorar la velocidad?

“Sí, siempre me he caracterizado por trabajar en lo que
soy más débil, ahora la velocidad es lo que estoy traba-

jando y esperemos perfeccionarla para ser mejores día
con día”.

Una de las cosas que distingue a Gabriel Palmeros  es
que es un juez de él mismo que se evalúa, dónde más
siente que debe mejorar.

“Yo me fijo  en los jugadores, me gusta  lo que hace
Denis  y aprendo mucho de él”.

■ ¿O sea que siempre está buscando la forma de

perfeccionarse, además ve otros jugadores de la

Primera División que le llaman la atención de como

se desempeñan?

“Me fijo mucho en Rafa Márquez  en lo que hace,  la ver-
dad que es un jugador al que le tengo que aprender
demasiado, creo que él es un gran jugador y esperemos
hacer algo de lo que él hace”.

■ ¿Cuáles son sus sueños, qué más quiere hacer?

“Llegar a la Selección, yo creo que es un sueño que
cualquier futbolista profesional tiene”.

■ ¿Y le hacemos la misma pregunta de siempre,

quién lo anima, estimula y entusiasma?

“Mi familia, mi esposa, mi hijo que es motivación extra
por lo que hay que trabajar, mis padres, creo que hay
mucha gente que me ha apoyado y se lo agradezco
demasiado”.

■ ¿Aunque a veces las cosas no salen del todo bien,

en Santos se trabaja para mejorar día a día?

“Sí, creo que el equipo se ha caracterizado siempre por la
entrega,  siempre no deja ni un minuto de luchar, por lo
que sería un triunfo y más en casa que la afición siempre
nos ha apoyado,  esperemos sacar los triunfos que es lo
primordial y decirle a la gente que no se desespere, que
este equipo va a llegar a las finales y esperemos primero
Dios ser campeones”.

■ ¿Ahí dentro del equipo hay compañerismo y

deseos de salir adelante?

“Sí, creo que  eso nos ha caracterizado siempre, hemos
sido buenos compañeros y esperemos seguir así, que eso
también nos saca adelante”.
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Palmeros busca 
ser un zaguero veloz
Además gusta de aprender lo que realizan
sus otros compañeros, poniendo de ejemplo
al defensa central del Barca Rafa Márquez

AHORA LAGUNERO
Originario de Puebla de Los Angeles, Palmeros piensa que algún día
será convocado a la Selección Nacional, que es uno de sus anhe-
los.
■ Gabriel Palmeros Valadez  nació el 2 de diciembre de

1977 en Puebla de los Angeles, pero desde muy niño
fue traído a radicar a la Comarca Lagunera, por lo que
se siente de estas tierras donde ha vivido.

■ Desde muy niño mostró facultades para jugar bien al
futbol, y sus diferentes técnicos lo colocaron siempre de
defensa o de medio, explotando su facilidad para
moverse por el carril izquierdo.

Gabriel Palmeros.


